
平成２９年 第２回 隠岐の島町議会定例会一般質問     № １ 

 

№ 方式 質  問  者 質     問     事     項 

１ 一括 

（10番） 

平 田 文 夫 

 

1.町長の「鳥獣保護管理法」の取組について 

◆五箇地区での保護対象のカラス大量殺傷事件についてどの

ような対応をしたか。 

◆「鳥獣休猟区」について、町長はどのような指導をしたか。 

◆鳥獣駆除の許可申請について確認したか。 

◆今回の大量の「カラス」殺傷事件で町長は独自の調査を指示

したか。 

◆今回の事件に関する報道の在り方について町長の考えは。 

◆住民の知る権利について町長の考えは。 

◆今回の事件の内容が、法のどの部分に抵触したと町長は考え

るか。 

 

２ 

 

一括 

（５番） 

村 上 三 三 郎 

1.国民健康保険制度の運用について 

◆制度改正の実施による町民への影響と周知は。 

◆国保税の負担増が予想されるが、滞納者への対応は。 

◆国保の未納者対策は。 

◆町が自治体の責務として国、県に対して①国の責任で予算確

保し運営改善。②保険税を引き下げ「払える保険税」に。③

保険税の算定は応能負担原則に。の３点を要請すべきと考え

るがこれを実施する用意はあるか。 

◆「医療・介護総合法」「医療保険改革法」による当町への影

響をどのように評価しているか。 

 

３ 

 

 

分割 

 

（８番） 

安 部 大 助 

 

1.地方版総合戦略の検証と住民参画について 

◆本庁における総合戦略の評価・検証について。 

◆住民の意識改革について。 

2.公共施設等総合管理計画について 

◆今後どのような運用をしていくのか。 

 

４ 

 

分割 

（６番） 

西 尾 幸 太 郎 

1.支所・出張所の施設整備について 

◆将来的な支所機能のあるべき姿に関する考えは。 

◆支所・出張所などの整備に関する展望やスケジュールに関す

る考えは。 

2.地区振興計画（仮称）について 

 ◆各地区の振興に関する考えは。 

 ◆熊本県氷川町の地区別計画のような地区振興計画（仮称）

の策定に関する考えは。 
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５ 分割 
（４番） 

石 橋 雄 一 

1.観光振興について 

◆観光戦略推進会議の進捗状況は。 

◆一年程度の短期計画は策定されているか。他観光組織との連

携は。 

◆㈱あいらんどの状況は。又、共立メンテナンスとの交渉の状

況は。 

2.隠岐の島町まち・ひと・しごと創生総合戦略につい

て 

 ◆昨年度の活動状況は。 

 ◆本年度の活動指針と運営は。 

 ◆組織のあり方はこのままで良いか。 

3.朝鮮半島有事への対応について 

 ◆対応についてどのように考えているか。 

６ 分割 

（９番） 

前 田 芳 樹 

 

1.墓地細則・要領で個人墓地の新設規定の明瞭化と周

知徹底について 

◆細則・要領中の個人墓地の新設規定が不明瞭なので、解りや

すくしておくべきではないか。 

2.内航海運業への助成状況について 

◆島内の内航海運業への助成はどのような状況か。 

◆維持存続させるための助成制度を創るべきではないか。 

3.島内要所への防犯カメラ設置について 

 ◆住民の安全確保の為に島内要所へ防犯カメラを設置しては

どうか。 

 


